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Dio mi ama 
Galati 5:6 dice: "in Cristo Gesù, né la circoncisione né l’incirconcisione hanno valore alcuno; 
quel che vale è la fede operante per mezzo dell’amore". Non sono le cose esteriori, le osservanze 
o le azioni, ad avere valore. È la fede che ha valore. Il versetto dice: "fede operante per mezzo 
dell’amore" o, come dice La Parola è Vita: "la fede che agisce... per mezzo dell'amore". Un'altra 
traduzione dice: "fede che opera mediante l'amore". La fede opera attraverso l'amore. Opera e 
agisce mediante e per mezzo dell'amore. Esiste un legame tra fede e amore? Se l'amore non sta 
agendo, questo influisce sulla fede? Sì, certo. Dobbiamo quindi pensare all'amore quando 
pensiamo alla fede, perché la fede opera per mezzo dell'amore. 
 
Se non c'è l'amore come dovrebbe, allora la fede non funzionerà come dovrebbe. 
 
Il capitolo 4 in 1 Giovanni è un passaggio straordinario sull'amore. I versetti 7-9 dicono: "diletti, 
amiamoci gli uni gli altri; perché l’amore è da Dio, e chiunque ama è nato da Dio e conosce 
Iddio. Chi non ama non ha conosciuto Iddio; perché Dio è amore. In questo s’è manifestato per 
noi l’amor di Dio: che Dio ha mandato il suo unigenito Figliuolo nel mondo, affinché, per mezzo 
di lui, vivessimo". C'era e c'è una manifestazione dell'amore di Dio. Il versetto 10 continua: "in 
questo è l’amore: non che noi abbiamo amato Iddio, ma che Egli ha amato noi, e ha mandato il 
suo Figliuolo per essere la propiziazione per i nostri peccati. Diletti, se Dio ci ha così amati, 
anche noi dobbiamo amarci gli uni gli altri". 
 
1 Giovanni 4:17 dice: "In questo l’amore è reso perfetto in noi, affinché abbiamo confidanza nel 
giorno del giudizio: che quale egli è, tali siamo anche noi in questo mondo". Esiste un legame tra 
amore e audacia? La fiducia e l'audacia sono associate alla fede? Sì, e sono tutti collegati 
all'amore. Lo spiega ulteriormente nel versetto 18. "Nell’amore non c’è paura...". Nessuna paura. 
Se non aveste alcuna paura, ma solo fiducia e audacia, avreste fede? Sì, e questo è il risultato 
dell'amore. E continua dicendo: "l'amor perfetto", o completo, "caccia via la paura". La parola 
cacciare è una parola forte. Significa "mandare via senza curarsi di dove finisce", ed è quello che 
l'amore fa alla paura. L'amore scaccia via la paura. Mi piace. "L’amor perfetto caccia via la 
paura; perché la paura implica apprensione di castigo". La paura è apprensione. Quando si ha 
paura che le bollette non possano essere pagate, la paura ci attanaglia la mente mentre cerchiamo 
di lavorare o di fare le cose di casa. E la paura si ripercuote sulle relazioni. 
 
Molte persone sono costrette a subire lo stress della pressione finanziaria e temono di non 
farcela. È la paura che i soldi non arrivino in tempo o che non siano sufficienti. Oppure possono 
avere paura per il proprio corpo: che non migliori o che peggiori. È la paura di morire a metà 
della vita o di morire prematuramente.  
 
Se vi arrendete, quella paura vi accompagnerà per tutte le vostre ore di veglia. Vi sveglierà nel 
cuore della notte. È un tormento e non viene da Dio. Dio non ci ha dato lo spirito di paura. 
 
Che cosa farà sparire la paura? L'amor perfetto. Il pieno amore la manda via. La scaccerà e la 
spingerà fuori, in modo che abbiate solo l'audacia. Mi piace come suona, a voi? L'amore di Dio e 
la fede di Dio sono inseparabili. Il loro funzionamento è inseparabile.  
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Paolo dice in 2 Timoteo 1:12: "... so in chi ho creduto. Son persuaso ch’egli è potente da 
custodire il mio deposito fino a quel giorno". So in chi ho creduto. La fede non è solo 
un'adesione mentale a dei principi, un rituale o una routine legalistica. La fede consiste nel 
conoscere Colui che ha pronunciato le parole. Lo conosco. Non so tutto quello che c'è da sapere 
su di Lui, ma conosco Lui e Lui conosce me. So abbastanza su di Lui per sapere che se l'ha detto 
Lui, possiamo contarci e possiamo costruire partendo da quelle fondamenta. Possiamo contarci. 
Conoscere Lui significa conoscere l'amore, perché Dio è Amore.  
 
Molte volte, quando le persone sentono la frase "l'amor perfetto caccia via la paura" o "la fede 
opera per mezzo dell'amore", pensano che si riferisca all'agire nell'amore; che se agiranno con 
amore, la loro fede funzionerà. Questa è certamente una verità e una parte di essa, ma Egli non 
ha detto solo questo e non si è limitato a questo. Ha detto che la fede opera per mezzo dell'amore 
nella sua interezza. Quindi, non limitatevi a considerare solo il camminare nell'amore con gli altri 
e il modo in cui questo influisce sulla vostra fede. Certamente, ma prima di tutto dovete capire 
quanto vi ama Dio.  
 
L'amore di Dio per voi, il vostro amore per Dio, il vostro amore per voi stessi e il vostro amore 
per il prossimo lavorano insieme nel funzionamento della fede. La cosa che continua ad 
accrescere la mia fede è la maggiore rivelazione di quanto Egli mi ami. Quando comincio a 
vedere quanto Lui si preoccupa davvero di me, la mia fede si accende e so che ce la farò, non 
perché sono straordinario, ma perché Lui mi ama. Ho qualcuno di grande dalla mia parte.  
 
Anni fa avevo un Dobermann, un esemplare grande e bello di Dobermann. Credo che pesasse 
circa 50 chili. È un cane che non si desidera incontrare di notte. Era un cane grande e 
minaccioso, ma era il mio cane, quindi stavo bene. Ma gli estranei non stavano bene. Questo 
cane è stato sempre con me. Ha viaggiato sul retro del mio camion, ha preso il mio frisbee ® e ha 
protetto le mie cose. Ma se si avvicinavano degli estranei, dovevo tenerlo d'occhio, altrimenti li 
avrebbe aggrediti senza nemmeno avvertirli. Arrivava alle loro spalle e subito dopo li prendeva.  
 
Un giorno passarono dei venditori. Non lo sapevo, ma erano arrivati in macchina. Il mio cane 
fece il giro del retro dell'auto e si avvicinò di soppiatto alle loro spalle. Avevano i finestrini 
aperti, lui mise la testa dentro, li guardò e ringhiò. Pensai che avrebbero creato un tettuccio 
apribile in quell'auto! Se ne andarono e non tornarono più. 
 
Un'altra volta venne un amico con il suo bambino. Credo che il bambino avesse circa due o tre 
anni. Scesero dall'auto e c'era il mio cane. Be', questo bambino era spaventato. Ovviamente! Il 
cane aveva un aspetto molto intimidatorio, e lo era. Ma il suo papà era un uomo grande e grosso, 
e il bambino corse dietro al suo papà e sbirciava dietro una gamba.  
 
Parlai con il cane e dissi loro che era tutto a posto. Il mio amico si avvicinò, prese il suo bambino 
e gli disse: "Non preoccuparti, figliolo. Non gli permetterò di disturbarti. È tutto ok. Vieni fuori". 
Così il ragazzino si mise davanti a lui. Rimaneva abbastanza vicino da poter toccare il suo papà, 
ma tutto d'un tratto trovò un po' di coraggio. Vidi la sua paura svanire mentre camminava, si 
avvicinava e toccava il cane sul naso, ma tenne una mano indietro per poter toccare il papà. 
Perché la sua paura svanì? Perché il suo grande e bravo papà gli aveva parlato e gli aveva detto: 
"Va tutto bene, figliolo".  
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Questo è ciò che voglio farvi capire: suo padre non gli disse: "figliolo, ti do la mia parola: non 
lascerò che questo cane grosso e cattivo ti disturbi". Non ha detto nulla di tutto ciò. Ha solo 
detto: "vieni fuori", e questo bambino sapeva che il suo papà lo amava, quindi non ha dovuto 
dire nulla di tutto ciò. Sapeva che avrebbe badato a lui, lo avrebbe protetto e si sarebbe preso 
cura di lui perché sapeva che lo amava. 
 
Quando sapete che Dio vi ama, molte delle vostre domande svaniranno. Le vostre frustrazioni e i 
vostri tentennamenti saranno eliminati. Quando le persone chiedono: "Dio mi guarirà?", non 
sanno quanto Egli le ami, altrimenti non avrebbero posto la domanda. "Dio mi aiuterà a pagare le 
bollette? Dio mi aiuterà a recuperare? Sono indietro. Dio mi aiuterà ad uscire dai debiti? Non 
so... pensi che sia la Sua volontà?". Chiedere questo significa non conoscerlo veramente. Non ho 
detto che non siete salvati, ma che non Lo conoscete veramente, perché se sapeste quanto vi ama, 
non lo chiedereste nemmeno. 
 
Non basta avere fede nella Sua capacità. Ricordate il lebbroso in Marco 1:40? Disse al Signore: 
"Se tu vuoi, tu puoi mondarmi". Era convinto che il Signore potesse farlo, ma non sapeva se lo 
avrebbe fatto. Questo è ciò che credono molti cristiani. Credono che Dio abbia il potere di 
guarire o la capacità di soddisfare i loro bisogni, ma non sono convinti che lo farà per loro. Non 
fa differenza quanta abilità o quante risorse abbia una persona; se non siete convinti che le userà 
per voi, non potete avere fede per ricevere. 
 
Ma quando sapete quanto Dio vi ama, sapete perché usa le sue abilità e perché ci ha creati. "Si 
compiace d’usar misericordia", dice Michea 7:18. Vuole farlo. Si diverte a farlo. È la sua 
passione. Potreste chiedere: "che cosa intendi dire?". Ebbene, cosa piace fare a Dio? Avete delle 
cose che vi piace fare, ma cosa piace fare a Dio? Si diletta nel mostrare la misericordia: è questo 
che gli piace. Fa dire a Dio: Oh, sì! Mi piace! quando qualcuno gli crede, o quando qualcuno 
apre la porta e gli lascia fare ciò che può fare per loro. I suoi occhi scrutano tutta la terra e Dio ha 
uno scanner buono. Egli sta scrutando la terra, cercando qualcuno che abbia un cuore integro 
verso di Lui. Sta cercando qualcuno che creda, in modo da potersi mostrare forte in loro favore e 
fare alcune cose per loro, alcune cose "a misura di Dio". (2 Cronache 16:9) Quando riesce a 
farlo, dice: "Oh, sì! Mi piace". Se ne diletta. 
 
Il diavolo ha mentito alla Chiesa e al mondo su Dio. Gran parte della Chiesa ha insinuato che 
Dio non è davvero così coinvolto con l'umanità. L'ha creata e gli ha dato una possibilità, mentre 
Lui è da qualche parte a guardare, sapendo che faremo un pasticcio e aspettando che lo facciamo 
per far cadere il giudizio. Molti nel mondo hanno questa impressione di Dio a causa di ciò che la 
Chiesa ha detto. 
 
Ma Dio ci ama. Ci ama davvero, davvero tanto. Si preoccupa per noi. Controlla cose come il 
numero di capelli sul nostro capo. (Matteo 10:30) Io non conto il numero di capelli sulla mia 
testa, e voi? E neanche tengo il conto del numero di capelli sulla testa dei miei cari, e voi? Ma 
Lui lo fa. 
 
Alcune persone hanno la mente annebbiata e dicono: "mi chiedo se a Dio importi qualcosa". 
Anche le persone che hanno una certa base di fede lo mettono in discussione. Quando le cose 
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vanno avanti e non cambiano, o non accadono così rapidamente come vogliono o pensano di 
dover fare, il nemico si siede sulla loro spalla e dice: "a Dio non importa nulla. Se gli importasse 
davvero, farebbe qualcosa al riguardo. Se ci tenesse davvero, non ci vorrebbe così tanto. Non 
sarebbe così". Non assecondate mai e poi mai queste idee! Sono bugie! 
 
Dio si preoccupa per voi e, se vedeste l'intero scenario, vedreste che è stato più misericordioso 
con voi di quanto gli avreste chiesto. Molte volte non si vede il quadro completo. Ha ascoltato la 
vostra preghiera. Sta onorando la vostra fede. Sta facendo delle cose per voi. Ha fatto cose per 
voi. Ha un buon piano per voi. E se resterete con Lui, vi ritroverete in un buon posto. 
 
Ma il diavolo lo sa, quindi vuole disturbare e ostacolare la vostra comunione. Anche se non 
mettete in dubbio le cose ad alta voce, egli vuole che queste domande vi assillino nella vostra 
testa: "perché Dio ha fatto questo? Perché lo ha permesso? Perché ha permesso che ciò 
accadesse? Perché non l'ha già fatto? Non riesco proprio a capire". Va bene avere delle domande, 
ma non va bene mettere in dubbio il Suo amore. E non va bene mettere in dubbio la Sua fedeltà. 
 
Ricordate quando i discepoli erano nella barca e Gesù dormiva nella parte posteriore su un 
cuscino. Si scatenò la tempesta. Infuriava. Alla fine i discepoli andarono da Gesù, lo scossero e 
dissero: "Gesù! Gesù, alzati! Non ti importa che stiamo morendo? Non ti interessa che stiamo 
perendo qui fuori?". Si alzò e gestì la situazione, ma li guardò e disse: "perché avete tanta paura? 
Come mai non avete fede?". (Marco 4:37-40) Siete in grado di rispondere alla domanda? Perché 
erano così pieni di paura? Perché non avevano fede? Mettevano in dubbio il Suo amore. Non 
erano stati resi perfetti nell'amore e si chiedevano: "Dio, non ti interessa? Gesù! Hai intenzione 
di startene lì a dormire mentre tutti noi anneghiamo? Non ti interessa?" Questo è un insulto a 
Dio. 
 
Rimanete sempre dalla parte di Dio. Quando non sapete le cose e quando non capite questo e 
quello, anche se piangete e avete domande, guardate a Dio e dite: "Signore, non lo capisco, ma 
so questo: tu mi sei fedele. Tu mi hai amato, mi amerai e non mi deluderai mai. I miei occhi 
sono su di Te. Confido in Te. Mi affido a Te". Egli vi ama. 
 
Vi garantisco che più lo capirete, più la vostra fede comincerà a crescere. Subito dopo, quella 
cosa da cui siete fuggiti sarà quella a cui vi avvicinerete, di fronte a vostro Padre, e le toccherete 
il naso. La guarderete negli occhi. La affronterete. La supererete. Ma tenete sempre una mano sul 
Padre. Sappiate che Lui è proprio lì. Sappiate che Lui vi sostiene. Dio vi ama. 
 
Non basta sapere che Lui può fare qualcosa. Dovete essere convinti che Egli userà le sue 
capacità e le sue risorse per voi. Non è necessario che vi mettiate a fare un regime di confessione 
legalistico, facendo attenzione a ogni gesto e avendo paura che, se non lo fate più volte al giorno, 
sarete condannati all'inferno e non funzionerà. No! E se non mettete i puntini sulle "i"? Vi ama 
ancora. Conosce il vostro cuore. Se camminate nella luce che avete e fate il meglio che sapete 
fare, anche se non conoscete abbastanza, Lui vi mostrerà qualcos'altro. Se fate un errore, Lui vi 
correggerà.  
Sono convinto che Keith Moore ce la farà e voi dovete essere convinti di farcela! Sono convinto 
che correrò tutta la mia gara. Finirò il mio corso con gioia. Supererò la linea e taglierò il 
traguardo. Sapete perché? Perché Dio mi ama. 
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Questa era la fama dell'apostolo Giovanni. Ricordate quando Dio si servì di lui per scrivere il 
Vangelo secondo Giovanni? Invece di riferirsi a sé stesso come "Giovanni" o "Giovanni, 
l'apostolo", si riferiva a sé stesso come "il discepolo che il Signore amava". Di chi stiamo 
parlando? Giovanni. Chi era il discepolo che posò il capo sul petto di Gesù? Era il discepolo che 
il Signore amava. Invece di dire "Giovanni", ha cambiato nome.  
 
Come vi chiamate? Anche voi potete dire: "sono il discepolo che il Signore ama". 
 
Se lo rivendicaste subito, ne trarreste un grande beneficio. Chi siete? Sono colui che Lui ama. 
Non stiamo dicendo che Egli non ami nessun altro. Non posso essere io a credere per voi che Lui 
vi ama. Non posso essere io a credere per voi che Lui vi ama. Dite, "Mi ama". Andate in giro a 
dirlo. "Mi ama. A Dio piaccio molto. Gli piaccio. Sta pensando a me questa mattina. Sta 
risolvendo delle cose per me questa mattina. Ha un piano per me".  
 
Il motivo per cui sono così convinto che ci riuscirò è perché Lui mi ama. Se ho bisogno di 
qualcosa, Lui me lo dirà. Se non lo capisco, me lo dirà di nuovo. Se non riesco a capirlo in tre 
mesi, me lo dirà per la novantatreesima volta. Se ne ha bisogno, alzerà il volume. Se ne ha 
bisogno, manderà quattro persone da me e dirà: Keith... Lascia che ti faccia un disegno... Credo 
che Lui lo farà per me. Non sto parlando di non provarci, dico solo se ne avessi bisogno. Se mi 
faccio male e cado, credo che Lui mi rialzerà. Se sbaglio strada, Lui mi prende e mi dice: Keith, 
non da quella parte, da questa. Lui mi aiuterà. Lui mi insegnerà. Mi correggerà. Lui mi guiderà. 
Lo farà perché mi ama. 
 
Se ci credete davvero, come potete dire: "non credo che mi guarirà"? Questo è contraddittorio. 
"Oh, mi ama, ma non credo che mi aiuterà a pagare le bollette". Non può funzionare, vero? Se mi 
ama, mi aiuterà; e mi ha già aiutato.  
 
Dio ci ama. Voglio darvi alcuni motivi per cui sappiamo che Dio ci ama, e non c'è un significato 
particolare in questo ordine.  
 
Motivo numero 1: sappiamo che Dio ci ama perché ce lo dice la Bibbia.  
 
Lasciate che lo ripeta molto lentamente: Gesù mi ama, penso? No! Lo so. Perché? Per la Bibbia. 
E non stiamo parlando di un libro qualunque, la Bibbia dice così. 
 
Geremia 31:3 dice: "da tempi lontani l’Eterno m’è apparso. ‘Sì, io t’amo d’un amore eterno. 
Perciò ti prolungo la mia bontà". Voi chiedete: "Signore, ci ami?" Dice: "sì, vi amo di un amore 
eterno. Per questo vi ho attirato con benevolenza". 
 
Alcuni anni fa, mentre pregavo e pensavo sul pavimento, il Signore mi ha fatto ricordare alcune 
cose. Mi mostrò ciò che aveva fatto per me. Capite, in Giovanni 15:16, Egli ha detto: "non siete 
voi che avete scelto me, ma son io che ho scelto voi, e v’ho costituiti perché andiate, e portiate 
frutto, e il vostro frutto sia permanente. Affinché tutto quel che chiederete al Padre nel mio 
nome, Egli ve lo dia". Ha detto queste cose perché la nostra gioia sia resa completa (versetto 11). 
Ha detto: "ho scelto voi". E così ho pensato: "ho risposto alla chiamata all'altare". Mi disse: 
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"Keith, ho lavorato su di te per anni per farti arrivare al punto in cui potevi sentire e rispondere". 
Ebbene, lo ha fatto.  
 
Dissi: "siamo andati al Centro di formazione biblica RHEMA", e il Signore ha detto: "Keith, ho 
lavorato su di te per anni per far sì che la tua fede arrivasse al punto di credere che io potessi 
provvedere a te". E Lui ha aggiunto la grazia, ha aggiunto la forza, ci ha curato e ci ha portato su 
ali d'aquila.  
 
Quante volte abbiamo pensato che stavamo "andando bene con la nostra fede" e che stavamo 
facendo del nostro meglio, ma se avessimo visto l'intero quadro, avremmo visto che Lui ci stava 
trasportando? Egli disse: "sì, vi ho amato". 
 
C'è molto nel Vangelo secondo Giovanni a questo proposito, così come in 1 Giovanni. Gesù ha 
parlato in Giovanni 16:27 e sappiamo che ciò che ha detto è giusto e vero. Egli disse: "il Padre 
stesso vi ama, perché mi avete amato e avete creduto che son proceduto da Dio". 
 
In Giovanni 17, Gesù sta pregando. Credete che Egli ottenga la risposta alle sue preghiere? In 
Giovanni 17:23, Gesù disse: "io in loro, e tu in me; acciocché siano perfetti nell’unità". Affinché 
il mondo conosca che tu m’hai mandato, e che li ami come hai amato me". Lo capite? Gesù 
disse: "... affinché il mondo conosca che tu m’hai mandato, e che li ami come hai amato me". 
Credete che il Padre abbia amato e ami Gesù? Non capita tutti i giorni di sentire la voce di Dio 
dal cielo che dice: "questo è il mio diletto Figliuolo nel quale mi son compiaciuto". (Matteo 
3:17) Ma qui ci dice che ora, essendo in Lui, ci ama proprio come ama Lui. Non cercate di 
capirlo, ma credeteci per fede. 
 
Dite questo ad alta voce: "mi ama come ama Gesù".  
 
Vuole che il mondo lo sappia. Vuole che il mondo sappia che ama te e ama me proprio come 
ama Gesù.  
 
1 Giovanni 3:1 dice: "vedete di quale amore ci è stato largo il Padre, dandoci d’esser chiamati 
figliuoli di Dio....". Questo sì che è amore. Sono un figlio di Dio. Siete un figlio di Dio. Maschio 
o femmina, siamo tutti figli di Dio.  
 
In Apocalisse 3:9 disse: "io ti do di quelli della sinagoga di Satana, i quali dicono d’esser Giudei 
e non lo sono, ma mentiscono; ecco, io li farò venire a prostrarsi dinanzi ai tuoi piedi, e 
conosceranno ch’io t’ho amato". Sì, possiamo essere criticati, ridicolizzati, perseguitati e 
chiamati "fragili". Potremmo essere chiamati "deboli" e "ignoranti", ma prima che tutto questo 
finisca, i nostri nemici saranno portati ai nostri piedi e Lui farà vedere a tutti che ci ama. Ha 
scelto noi.  
 
Questa sarà la nostra fama. "Chi sei?" Sono io quello che Lui ama. Per quanto riguarda le 
persone che erano così altezzose, così arroganti e rigide, che si ribellavano e parlavano in modo 
così blasfemo della Sua Chiesa, Egli le porterà e metterà il loro naso proprio sulla vostra scarpa e 
dirà: "guardate qui: io li amo". Allora diremo: "Sì, mi ama". Te l'avevo detto!". 
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Non dobbiamo difenderci o giustificarci. Non dobbiamo convincere gli altri che Lui ci ama. Lo 
dimostrerà Lui stesso. Lo fa proprio qui e ora con la sua protezione, il suo amore e la sua 
benedizione. Più vi avvicinate a Dio, più Egli è in grado di manifestare il suo amore nella vostra 
vita, fino a rendere sempre più evidente alle persone che vi vedono che Dio vi ama. Vuole 
dimostrare che ama anche loro, se glielo permettono. Si diletta a benedirci. Come sappiamo che 
Dio ci ama? Ce lo ha detto. 
 
Motivo numero 2: l'amore di Dio per noi è evidente fin dalla creazione del mondo.  
 
Ci ha fatti a sua immagine e somiglianza. La Bibbia ci dice: "le perfezioni invisibili di lui, la sua 
eterna potenza e divinità, si vedon chiaramente sin dalla creazione del mondo, essendo intese per 
mezzo delle opere sue". (Romani 1:20) In Genesi 1:31 si legge: "Dio vide tutto quello che aveva 
fatto, ed ecco, era molto buono". Ed è molto buono! 
 
Ci sono scienziati, ricercatori e filosofi confusi e ciechi che cercano con tutte le loro forze di 
convincere i nostri giovani, i bambini e i giovani adulti che siamo davvero insignificanti, che la 
Terra non è poi così importante nell'universo. Dicono che noi esseri umani siamo solo animali 
altamente evoluti, non molto più speciali di una scimmia, e che la Terra non è più speciale di 
qualsiasi altro pianeta. Ci sono tutte quelle galassie là nello spazio e noi non siamo molto 
importanti.  
 
Tutto è orientato a farci sentire insignificanti. Da dove pensate che provenga questa mentalità? 
Questo è il diavolo. Vi garantisco che il diavolo ci invidia. Era alla presenza di Dio. Sa cosa 
significa sentire quell'amore e godere della sua presenza, ma l'ha persa a causa della sua 
arroganza e ribellione, e non può riaverla. Voi e io siamo il suo primo desiderio, destinati a stare 
nel suo amore per l'eternità, e il diavolo non lo sopporta.  
 
La gente ride di noi per questo, ma lasciatemi dire, e lo dico senza scusarmi, che siamo il suo 
primo desiderio. Il motivo per cui tutti quei pianeti esistono è perché la Terra possa esistere. La 
ragione per cui la Terra è qui è che possiamo essere qui. L'ha fatto per noi. Ecco perché c'è il 
sole. Ecco perché c'è la luna. Ecco perché ci sono gli altri pianeti. Sono per noi. 
 
Gli scienziati diranno: "che arroganza. Che ignoranza". No, loro sono ignoranti. Il motivo per cui 
il sole splende questa mattina è per voi! Il motivo per cui il mondo gira è per voi! Il motivo per 
cui l'oceano si scontra con la sabbia è per voi! La Terra come è ora non è come era quando è 
stata creata. È caduta. È stata scombinata terribilmente. Ma anche nel suo stato di degrado, 
rimane una parte della bellezza originale. Se ascoltate con il cuore e guardate, ogni stella 
scintillante dice: ti amo. Ogni onda dice: ti amo. Ogni fiore, ogni albero, ogni cosa, ogni creatura 
del creato dice: ti amo. Ho fatto tutto questo per voi. Vi ho creato e l'ho fatto perché vi amo. Vi 
amo. Ecco perché il vento soffia. Ecco perché posso fare un altro respiro. Ascoltate il vostro 
cuore. Che cosa dice? Dio dice: vi amo. Ci ha creati lui.  
 
Motivo numero 3: sappiamo che Dio ci ama grazie alla redenzione.  
 
"Iddio ha tanto amato il mondo, che ha dato il suo unigenito Figliuolo, affinché chiunque crede 
in lui non perisca, ma abbia vita eterna." (Giovanni 3:16) 
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Romani 5:8 dice: "Iddio mostra la grandezza del proprio amore per noi, in quanto che, mentre 
eravamo ancora peccatori, Cristo è morto per noi". 
 
Efesini 2:4-5 dice: "ma Dio, che è ricco in misericordia, per il grande amore del quale ci ha 
amati, anche quand’eravamo morti nei falli, ci ha vivificati con Cristo (egli è per grazia che siete 
stati salvati)". 
 
Apocalisse 1:5 dice: "Gesù Cristo, il fedel testimone, il primogenito dei morti e il principe dei re 
della terra. A lui che ci ama, e ci ha liberati dai nostri peccati col suo sangue". 
 
La Bibbia dice anche: "l’amore copre moltitudine di peccati". (1 Pietro 4:8) 
 
Con il peccato, l'uomo si è venduto, ha perso il suo posto con Dio, ha perso la sua autorità e il 
suo dominio sulla Terra. Ma Dio non poteva permetterlo perché ci amava troppo. Doveva 
riportarci indietro. Ha dovuto sistemare le cose per noi. Non poteva sopportarlo. Non poteva 
permettere che fossimo separati da Lui, ridimensionati, spogliati e abbattuti. Doveva essere così 
come lo intendeva: che siamo nella Sua classe, nella Sua intera famiglia, che regna e governa. 
Quindi aveva un piano, e ha perseverato con questo piano d'amore attraverso i secoli, anche se 
sembrava impossibile e Satana combatteva contro di esso. Ha fatto profetizzare i suoi profeti e ha 
fatto lavorare i suoi angeli. Ha fatto sì che tutto avvenisse quando doveva avvenire e che tutto si 
allineasse verso la realizzazione del Suo piano. 
 
Nella pienezza dei tempi, Gesù nacque da una donna e Dio manifestò la perfezione nel regno 
fisico. La sua nascita ha detto al mondo: "vi amo". Ogni suo messaggio era all'insegna dell'amore 
e della gentilezza. A quel tempo, il popolo era abituato ad ascoltare la Legge. A volte sentivano 
solo l'interpretazione legalistica del giudizio di Dio. Se ne parlava più di ogni altra cosa. Ma qui, 
la vera e piena natura di Dio si rivela quando qualcuno viene colto nell'atto dell'adulterio: "chi di 
voi è senza peccato, scagli il primo la pietra". (Giovanni 8:7) Tutti se ne andarono. Gesù guardò 
la donna e le chiese: "Nessuno ti ha condannato?". Lei rispose: "No". Egli disse: "Neanche io. 
Vai e non peccare più". Alleluia. Gesù non è venuto nel mondo per condannarlo, ma perché noi 
fossimo salvati. Oh, dolce redenzione! Ci ha ricomprato con la cosa più preziosa che aveva. Non 
siamo stati riscattati con argento e oro. Siamo stati riscattati con il prezioso sangue dell'Agnello, 
il sangue che contiene la vita di Dio. La vita stessa di Dio è stata versata e riversata per noi. 
 
Poi arriva il diavolo e cerca di dirci che non valiamo molto. Bisogna essere piuttosto ignoranti 
per credere a questa bugia, giusto? Se non valiamo molto, perché Dio avrebbe pagato così tanto 
per noi? Non stiamo parlando di un milione di euro, di un miliardo o di un trilione di euro. Tutto 
l'oro del mondo non può comprare un'anima. Non c'era nulla nell'universo che potesse comprare 
un'anima, se non il prezioso sangue dell'Agnello. E l'ha pagata. L'ha versata e l'ha pagata. 
Perché? Vi ama. Vi vuole e sarebbe disposto a pagare qualsiasi cifra per riavervi. L'avete letto? 
Era disposto a pagare qualsiasi cosa. 
 
Sapete che prezzo orribile è stato pagato? Gesù ha la più grande forza che si possa vedere e 
sentire, ma nel giardino sudava sangue. Disse: "se è possibile, passi oltre da me questo calice". 
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(Matteo 26:39) Ma non c'era nient'altro che potesse comprarci. Nient'altro poteva prenderci. Così 
il Padre disse: li voglio. Devo averli. Sono il mio primo desiderio. Fallo.  
 
Gesù sapeva che gli sarebbe costato tutto, ma il Padre disse: " fallo". 
 
Gesù sapeva che era un prezzo terribile, ma suo Padre disse: " pagalo, perché li voglio". 
 
Dite questo ad alta voce: "Egli mi ama. Mi ama". 
 
Ha pagato un caro prezzo per noi? Romani 8:31-32 dice: "Che diremo dunque a queste cose? Se 
Dio è per noi, chi sarà contro di noi? Colui che non ha risparmiato il suo proprio Figliuolo, ma 
l’ha dato per tutti noi, come non ci donerà egli anche tutte le cose con lui?". 
 
Amico, se Dio avesse mai voluto trattenervi qualcosa, sarebbe stato suo Figlio. Se Dio avesse 
mai detto: no, non quello. Non ve lo darò, sarebbe stato Suo Figlio, il Suo unigenito Figlio. Il 
versetto 32 dice: "Colui che non ha risparmiato il suo proprio Figliuolo, ma l’ha dato per tutti 
noi, come non ci donerà egli anche tutte le cose con lui?" Se vi ha dato Gesù, vi darà una casa. 
Se vi ha dato Gesù, vi darà una macchina. Se vi ha dato Gesù, guarirà il vostro corpo. Quando ci 
ha dato Gesù, ci ha dato tutte queste cose, in Lui. Per questo ha detto: "ogni cosa è vostra". 
 
Riuscite a vedere come il diavolo ha ingannato e mentito alla Chiesa? Alcuni dicono: "non 
voglio disturbare il Signore con questo... Non so se è la volontà del Signore...". Non hanno la 
minima idea di quanto Egli ci ami. Ci ha già mostrato quanto ci ama: ci ha dato Gesù. Tutto qui. 
Se ci ha dato Gesù, "... come non ci donerà egli anche tutte le cose con lui?" Alleluia! Ci ha dato 
tutto! 
 
Sono toccato da ciò che avvenne in Giovanni 20:17, quando Gesù fu risuscitato dai morti per la 
prima volta e le donne erano lì e lo videro. Caddero ai suoi piedi per adorarlo ed egli disse: "non 
aggrappatevi a me, perché non sono ancora salito al Padre mio...". Disse loro: "andate dai miei 
fratelli e sorelle e dite loro: "salgo al Padre mio e Padre vostro, al Dio mio e Dio vostro"". 
 
Il prezzo è stato pagato ed Egli è salito in alto per essere il nostro Mediatore. Ha offerto il 
proprio sangue nel Santo dei Santi e ha ottenuto la redenzione eterna. Dice loro: "andate a dire 
che vado dal Padre mio e Padre vostro, Dio mio e Dio vostro". Per quello che ha fatto, posso dire 
che è mio Padre come il Padre del Signore Gesù, che è il mio Dio come il Dio di Gesù e che mi 
ama come ama Gesù. 
 
Alcuni dicono: "non so se posso crederci". Non capisco proprio come possa essere". Ci sono 
molte cose che non si possono vedere, ma a cui si può credere. Smettete di ragionare e di cercare 
di capire, credeteci e basta. 
 
Potreste chiedere: "come faccio a capire quando ci credo?". Il vostro cuore ne sarà colpito. La 
vostra fede inizierà a crescere e le cose che sembravano grandi non lo saranno più. Le cose che 
un tempo mettevate in dubbio, non le metterete più in dubbio. Perché? Perché se vi ha dato Gesù, 
vi darà qualsiasi cosa buona.  
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Motivo numero 4: sappiamo che Gesù ci ama perché continua a dare.  
 
Anche se ha dato se stesso e la sua ultima goccia di sangue, e ha pagato l'intero prezzo quando è 
stato risuscitato dai morti, non è la fine. Sta ancora dando. 
 
Ebrei 7:25 dice: "ond’è che può anche salvar appieno quelli che per mezzo di lui si accostano a 
Dio, vivendo egli sempre per intercedere per loro". 
 
Gesù, poco prima delle sue ultime ore sulla Terra, era all'ultimo pasto pasquale con i suoi 
discepoli. A un certo punto della cena, si alzò, si tolse il mantello e si avvolse un asciugamano 
intorno a sé come uno schiavo. Prese una bacinella d'acqua e andò dai suoi discepoli. 
 
Non interpretate questo racconto solo in chiave religiosa. Gesù il Maestro, il Figlio di Dio, il 
Capo della Chiesa, il Re dei re, il Signore dei signori si mise un asciugamano, si inginocchiò 
davanti ai suoi discepoli, prese dell'acqua e iniziò a lavare loro i piedi. Passò a quello successivo, 
poi a quello successivo ancora. Arrivò a Pietro e Pietro disse: "no! Non mi laverai i piedi". Si 
può capire perché Pietro reagisca così. Stiamo parlando di Gesù che si inginocchia davanti a voi 
e vi lava i piedi. Gesù disse: "voi non sapete quello che faccio adesso, ma lo saprete più tardi". 
Pietro disse: "no. Non mi laverai i piedi". Gesù disse: "se non lo faccio, allora non avete parte 
con me". Questo è uno dei motivi per cui al Signore piacque Pietro, perché disse: "va bene, 
lavami". Lavami i piedi. Fammi un bagno". Pietro si pentì subito. 
 
Gesù disse: "non sono venuto per essere servito. Sono venuto per servire". (Marco 10:45) Se 
questo non è amore, amici, cos'è? Il Re dei re è sempre vivo per intercedere per voi e per me. 
Ogni giorno e ogni notte è alla destra del Padre. È il nostro avvocato, il nostro procuratore e il 
nostro rappresentante. Ci reclama. Si batte per noi. Egli parla a nome nostro. È l'apostolo e il 
sommo sacerdote della nostra confessione. Noi confessiamo qualcosa con fede, ed Egli ci 
sostiene e dice: "sì". Egli è il mediatore della nostra fede e della nostra confessione. Questo 
avviene ogni giorno. Ci ama e si preoccupa per noi. 
 
Motivo numero 5: sappiamo che ci ama per i grandi doni che ci ha fatto.  
 
Dio è un donatore, il donatore per eccellenza. Il Dono più grande di cui ho già parlato è Gesù. Ci 
ha dato Gesù, ma si è fermato. Ci ha anche dato lo Spirito Santo. Non stiamo parlando di un'auto 
nuova o di una casa. Ci ha dato lo Spirito Santo. Ogni volta che parlate in lingue, Dio vi dice: vi 
amo. Per questo vi ho dato lo Spirito Santo. Ogni volta che sentite l'unzione su di voi, Lui vi 
dice: " vi amo".  
 
Gesù guardò i suoi discepoli prima di andarsene e disse: " uomini, avete tutti bisogno di aiuto". 
Ma non vi lascerò orfani. Non vi lascerò indifesi. Pregherò il Padre, perché vi amo, e vi darà un 
altro Consolatore. Rimarrà con voi per sempre. Sarà in voi e su di voi. Vi insegnerà, vi guiderà e 
vi mostrerà le cose che verranno. Vi aiuterà a predicare, a pregare, a profetizzare e a sistemarvi 
i capelli al mattino. Vi aiuterà ad andare al lavoro. Poiché Egli vi ama, vi aiuterà, ad ogni 
battito del vostro cuore e ad ogni vostro respiro. Sarà dentro di voi. Avrete un aiuto costante. 
Oh, Lui ci ama. Ci ha dato lo Spirito Santo, ma non solo. Con lo Spirito Santo, bisogna includere 
tutti i doni e le manifestazioni dello Spirito. (1 Corinzi 12) Perché ci ha dato parole di 
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conoscenza? Egli ci ama. Perché ci ha dato parole di saggezza e di discernimento degli spiriti? 
Perché ci ama. Perché ci ha dato i doni di guarigione? Egli ci ama. E c'è di più. 

Quando Cristo ascese al cielo, fece dei doni agli uomini. Efesini 4:11-12 dice: "Ed è lui che ha 
dato gli uni, come apostoli; gli altri, come profeti; gli altri, come evangelisti; gli altri, come 
pastori e dottori, per il perfezionamento de’ santi, per l’opera del ministerio, per la edificazione 
del corpo di Cristo". Perché? Perché ci ama. Ci ha dato questi doni e ogni volta che li 
utilizziamo, dovremmo pensare a loro come a un regalo ben confezionato. Non stiamo parlando 
di una scatoletta sotto l'albero di Natale; stiamo parlando di esseri umani, di doni spirituali, di 
doni ministeriali. 

Quando Salomone iniziò a regnare nel regno di suo padre Davide, disse a Hiram, che aveva 
sempre amato Davide, che voleva del cedro e altre cose per costruire la casa di Dio. "E Huram, 
re di Tiro, rispose così in una lettera, che mandò a Salomone: ‘L’Eterno, perché ama il suo 
popolo, ti ha costituito re su di esso". (2 Cronache 2:11) Dio diede loro un re saggio.  
 
Ci ha dato apostoli e profeti. Sono doni per il corpo di Cristo, e Dio si dispiega, si svela e si 
rivela attraverso questi doni. Questi sono regali per voi. 
 
Persone come il fratello Kenneth Hagin sono state mandate perché Dio ci ama. Ha detto: " li amo 
così tanto che farò loro un grande regalo". Cosa posso dare loro? Darò loro degli apostoli 
(questo è un grande dono) e profeti, evangelisti, pastori e insegnanti. Ho intenzione di fare loro 
dei veri e propri regali. Dio sa come fare un dono.  
 
Egli ci dà dei doni per aiutarci, insegnarci, guidarci, condurci nella preghiera, profetizzarci, 
edificarci, correggerci e istruirci. Perché? Egli ci ama. Ogni volta che vediamo qualcuno salire 
sul pulpito, dovremmo sentire Dio dire: vi amo. Per questo li ho mandati qui. Per questo ve li ho 
dati: perché ti amo. 
 
Dite questo ad alta voce: "Egli mi ama. Mi ama".  
 
Motivo numero 6: sappiamo che ci ama grazie alla sua continua protezione e alle sue 
provvidenze.  
 
Senza la Sua protezione, sapete quante volte sareste già stati uccisi? Per iniziare, pensate a 
quando avevate due anni. Quante volte il Suo angelo vi ha indirizzato in questa direzione invece 
che in quella? Avevate quasi fatto un salto nel vuoto e Lui vi ha tenuto. Quando si è piccoli 
succedono molte cose che non si ricordano nemmeno. Quante volte vi ha protetto e risparmiato? 
Ci sono tante cose di cui non si sa nulla perché non sono accadute. Non sapevate da cosa 
venivate risparmiati ogni giorno. Il diavolo è là fuori e cerca di ucciderci, ma se camminiamo 
con Dio, non può toccarci. Il Signore ci aiuta a superare ogni piano e ogni cosa che il diavolo 
elabora. Ci protegge, ci tira su, ci custodisce e ci guida.  
 
E le provviste: ha soddisfatto i vostri bisogni? Ad ogni pasto che mangiate, Lui vi dice: vi amo. 
Con ogni capo di abbigliamento che avete, Dio vi dice: vi amo. Avete un posto dove sdraiarvi e 
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dormire? Dio dice: vi amo. Mi sto prendendo cura di te. Continuerò a prendermi cura di te. Dio 
ci ama. 
 
Motivo numero 7: sappiamo che Dio ci ama grazie alle nostre associazioni: la nostra 
famiglia e i nostri amici.  
 
Negli Atti, a un certo punto dice "vennero ai loro". (4:23) Si tratta di connessioni divine. Forse 
pensate che le persone vi apprezzino e si leghino a voi solo per il vostro fascino, o perché siete 
belli, ma dovrò ferire il vostro orgoglio. Agli israeliti fu detto una volta, nel Deuteronomio: 
"L’Eterno vi ha scelti, non perché foste più numerosi di tutti gli altri popoli, ché anzi siete meno 
numerosi d’ogni altro popolo. Perché ha voluto mantenere il giuramento fatto ai vostri padri". 
(7:7-8) Egli vi ama e vi ha scelto. Ha scelto noi. 
 
Avete buoni amici e una buona famiglia? Potreste avere la sensazione di avere anche altri tipi di 
problemi, ma possono cambiare. Avete delle persone che vi amano e che si preoccupano che voi 
viviate o moriate? Questo è un dono di Dio. 
 
Ha degli amici che vi sono sempre vicini? Potreste chiamarli alle tre del mattino e vi verrebbero 
a prendere. Sono amici che vi aiuteranno sempre. È un regalo. Non è perché siete furbi e 
fantastici. È perché Dio vi ama e vuole che abbiate un amico, qualcuno che stia con voi per non 
lasciarvi soli. Ci sono persone che Dio ha dovuto portare a voi in modo soprannaturale. Non vi 
guardavano nemmeno, e pensavano: "non mi importa molto di loro", ma poi Lui si è mosso su di 
loro, e tutto d'un tratto, per qualche motivo, gli piaciate. Non sanno perché gli piaciate, ma è così. 
È perché Dio vi ama che vi ha dato degli amici.  
 
Vi ha dato persone che avrebbero pregato davvero per voi. Ci sono molte persone nel mondo che 
hanno bisogno di preghiere, quindi quando una persona prega per voi invece che per se stesso o 
per qualcun altro, questo è un favore; è un dono. Vi dà amici che vi dedicano tempo, spendono 
soldi per voi, vi offrono un pasto o vi comprano dei vestiti. Questo è Dio. La natura umana è 
egoista e anche la maggior parte dei cristiani è piuttosto carnale. Ma quando Dio muove le 
persone e queste si accalcano intorno a voi, vi abbracciano e vi dicono: "wow, ti vogliamo bene". 
Siamo tuoi amici", Dio vi sta amando. Egli si muove per voi, vi aiuta e vi incoraggia attraverso 
di loro. 
 
Vi è mai capitato di vivere un momento che non era proprio il migliore del mondo, ma qualcuno 
è arrivato e ha detto la cosa giusta, al momento giusto? 
 
I ministri non sempre ricevono buone lettere. A volte ci sono lettere sbagliate. Mi hanno scritto 
persone che mi hanno detto che dovrei fare un favore al mondo e uscire dal ministero, che sto 
facendo del male alle persone. Hanno detto che sto danneggiando il popolo e che se lo amassi me 
ne andrei. 
 
A volte il diavolo ispira le persone in modo che sappiano esattamente cosa dire: la cosa sbagliata 
al momento sbagliato. Se li ascoltate, inizierete a sentirvi scoraggiati.  
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Oh, ma Dio vi ama così tanto che farà sì che quattro dei vostri amici si presentino alla vostra 
porta e vi dicano: "sei il più grande". Sei un mito. Ti vogliamo bene. Sei stato consacrato. Sei un 
uomo di Dio. A te la parola per il momento". Vi sorreggerà, vi pomperà, vi rafforzerà e vi 
aiuterà. Perché farà tutto questo? Perché Lui vi ama.  
 
Motivo numero 8: sappiamo che Dio ci ama grazie a tutte le preghiere che ha esaudito per 
noi e a tutte le volte che ha provveduto per noi.  
 
Come potreste mai mettere in dubbio il Suo amore? Tutto quello che dovete fare è pensare un 
po'. Quante volte avete pregato, a volte con mezza incredulità, ma era il meglio che potevate fare 
in quel momento? Avete barcollato, non siete riusciti a unire una scrittura con un'altra e vi siete 
comportati in modo pietoso. Ma stavate facendo il meglio che sapevi in quel momento, e così 
Dio ha detto: ci sei andato vicino. Forza, andiamo. Le persone ruminano sul legalismo. Temono 
che se non lo confessano quarantatré volte prima di pranzo, e se non lo dicono esattamente come 
è scritto nella Bibbia, ci sarà qualche vuoto e lo perderanno. No! Dio vede il vostro cuore. La 
fede è del cuore. Ciò significa che si può pregare in modo sbagliato, sbagliare tutto, dire cose 
strane, ma Dio dice: "so cosa vuoi dire". 
 
Ci sono state volte in cui, mentre credevo in qualcosa, ho detto la cosa sbagliata e ho rivendicato 
la cosa sbagliata. Ma poi è successa la cosa giusta e ho capito: oh, sì, Dio, è questo che 
intendevo. Sapevi cosa intendevo. Sapevi che l'avevo detto male. Mi dispiace. Ed Egli disse: sì, 
sapevo cosa intendevi. Gloria! È perché Lui mi ama. 
 
Lodate Dio e ringraziatelo perché vi ama. Non stiamo parlando di qualcun altro, ma di voi: Lui 
vi ama. 
 
Egli disse: "sì, io t’amo d’un amore eterno". Perciò ti prolungo la mia bontà". (Geremia 31:3) La 
benignità di Dio ti trae a ravvedimento. (Romani 2:4) È la benevolenza di Dio.  
 
Il diavolo cerca di lavorarci e di farci cedere all'egoismo, di confonderci fino a farci credere di 
non avere nulla per cui essere grati. Le persone possono arrivare al punto di pensare: Dio non si 
preoccupa davvero di me. Questa è una delle peggiori bugie che si possano sentire o credere. 
Non ci credo. Mi rifiuto di prenderlo in considerazione anche solo per un momento. Dio ha 
dimostrato il suo amore per me. Non devo mai metterlo in discussione o dubitarne nemmeno per 
un minuto. Mettere in dubbio il Suo amore significa dubitare di Lui. 
 
Man mano che il Suo amore si rafforza in voi, scaccia la paura e vi rendete conto che ce la farete.  
 
 
Ditelo ad alta voce: 

Non morirò, vivrò.  
Non andrò sotto dal punto di vista finanziario, ma starò bene.  

La mia famiglia non sarà distrutta, ce la faremo.  
I miei figli avranno successo. Il mio matrimonio avrà successo.  

Il mio ministero avrà successo. La mia chiesa avrà successo.  
Avrò successo perché Dio mi ama.  
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Lui mi ama e io posso contare su di lui. Alleluia! 
 
Recitate questa preghiera: 

Padre, ti ringrazio per la tua bontà. Grazie per il tuo amore. Ti prego di continuare 
a dispiegare queste cose nel mio cuore, di portarle alla mia memoria e di aiutarmi a 
vedere in modo così chiaro e potente quanto Tu ti preoccupi davvero per me. 
Aiutami a vedere quanto hai fatto e stai facendo per me, e quanto hai ancora 
intenzione di fare. Aiutami a mantenerla per sempre come priorità e a vivere in 
santità. Signore, ti ringrazio per avermi amato. Ti amo. Grazie per tutto quello che 
hai fatto per me. Grazie per avermi amato così tanto. Ti amo. 
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